

# Aviso privacidad de envío información de interés para Accionistas

Fecha: 11 de marzo 2025

Iberdrola, S.A. (“**Iberdrola**” o la “**Sociedad**”) se compromete a proteger tu privacidad, y te garantiza el cumplimiento de la legislación de protección de datos personales, en particular, el *Reglamento 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y por el que se deroga la Directiva 95/46/CE* (el “**RGPD**”), la *Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales* (la “**LOPDGDD**”) y demás normativa aplicable. Tus datos personales serán tratados de forma lícita, leal y transparente; conforme a fines determinados, explícitos y legítimos; sólo si son adecuados, pertinentes y limitados a lo necesario en relación con dichos fines. Además, mantendremos tus datos exactos y actualizados, conservándolos de forma que permita la identificación del titular de los datos solo durante el tiempo del necesario para los fines del tratamiento.

Iberdrola ha implementado las medidas técnicas y organizativas necesarias para proteger tus datos de pérdidas accidentales o de su alteración, acceso, uso o divulgación no autorizados, habiendo asimismo establecido procedimientos para reaccionar ante cualquier incidente de seguridad que pudiera afectar a tus datos personales.

Mediante el presente Aviso de Privacidad (“**Aviso de Privacidad**”) te informamos sobre el tratamiento de tus datos personales con motivo del envío de información de interés como accionista de Iberdrola.

Debes leer este Aviso y, en su caso, sus actualizaciones, con el fin de conocer el tratamiento que Iberdrola realiza de sus datos personales. Iberdrola podrá realizar modificaciones del Aviso, en cuyo caso te lo comunicaremos oportunamente.

## ¿Quién es el responsable del tratamiento de tus datos personales?

El responsable del tratamiento es **Iberdrola, S.A.**, con domicilio social en Bilbao (Bizkaia), Plaza Euskadi número 5, inscrita en el Registro Mercantil de Bizkaia, tomo 17 del Libro de Sociedades, folio 114, hoja 901 (hoy BI-167-A), inscripción 1ª y con CIF número A-48010615.

Iberdrola ha designado al siguiente Delegado de Protección de Datos, a quien podrá dirigirse en relación con cualquier cuestión relativa a la presente Política de privacidad: [dpo@iberdrola.com](mailto:dpo@iberdrola.com).

### **¿Qué datos personales tratamos y cómo los obtenemos?**

El dato personal objeto de tratamiento es tu dirección de correo electrónico, obtenido a través de las entidades en las que como accionista tengas depositadas tus acciones.

### **¿Con qué finalidades tratamos tus datos y sobre qué base de legitimación?**

Los datos personales serán tratados con la finalidad de comunicarse con los accionistas para facilitar el ejercicio de sus derechos, su implicación en la Sociedad e informarles de la existencia de la herramienta "OLA- Club del Accionista", propiedad de Iberdrola, que les ofrece información financiera relevante e incentiva su participación en iniciativas que podrían resultar de su interés.

Iberdrola tratará los datos personales con la finalidad mencionada anteriormente, basándose en:

- El cumplimiento de la obligación legal de informar a sus accionistas sobre aspectos directamente relacionados con su condición, según lo establecido en la normativa aplicable a las sociedades de capital; y
- El interés legítimo de dar a conocer e incentivar la adhesión de los accionistas a la herramienta "OLA-Club del Accionista", con el objetivo de fortalecer la relación con sus accionistas, facilitar el acceso a información financiera relevante, el ejercicio de sus derechos, reforzar el buen gobierno corporativo y fomentar un accionariado estable e implicado.

Finalmente, te informamos que cuando el tratamiento se funda en el interés legítimo sujetas a legislación de protección de datos que lo exija, Iberdrola ha llevado a cabo el correspondiente análisis de ponderación entre el interés legítimo y los derechos del Interesado, a fin de garantizar que se han tenido en cuenta las garantías necesarias para la adecuada protección de tus derechos. Si deseas conocer las conclusiones de cualquiera de los análisis de ponderación del interés legítimo puedes solicitarlo al Delegado de Protección de Datos en la dirección que se menciona en el apartado "*¿Quién es el responsable del tratamiento de tus datos personales?*".

### **¿Durante cuánto tiempo conservamos tus datos?**

Los datos serán conservados hasta la remisión de las comunicaciones y, posteriormente, debidamente bloqueados, durante los plazos legales de prescripción para la atención de posibles responsabilidades legales procediéndose a su supresión definitiva cumplido el citado plazo.

### **¿A quién se comunicarán tus datos?**

Te informamos que tus datos personales no serán comunicados a terceros.

No obstante, podrán tener acceso a tus datos personales prestadores de servicios internos y/o externos, relacionados con servicios informáticos, con los que Iberdrola ha suscrito los contratos exigidos legalmente bajo los que garantizan el cumplimiento de sus obligaciones como encargados del tratamiento.

### ¿Cuáles son tus derechos?

Los derechos de acceso, rectificación, oposición, supresión y limitación del tratamiento, y cualesquiera otros derechos que resulten de aplicación de conformidad con la normativa de protección de datos, podrán ejercitarse gratuitamente por el titular de los datos personales, a través de los siguientes canales:

- A través de email escribiendo a la dirección [accionistas@iberdrola.com](mailto:accionistas@iberdrola.com);
- Llamando al teléfono de atención al accionista 900 100 019.
- Escribiendo a la siguiente dirección postal: OLA - Club del Accionista, C/ Tomás Redondo, 1, 28033 Madrid.

Adicionalmente, el titular de los datos personales puede ponerse en contacto con el Delegado de Protección de Datos de la Compañía en la dirección de correo electrónico [dpo@iberdrola.com](mailto:dpo@iberdrola.com) o puede presentar cualquier reclamación relacionada con la protección de sus datos personales ante la Agencia Española de Protección de Datos ([www.aepd.es](http://www.aepd.es)).